

économie

Centrair s'équipe d'un nouveau four autoclave

Le Blanc. La Société nouvelle Centrair vient d'accueillir un nouvel outil industriel qui confirme son plan de développement lancé fin 2016.

L'entreprise blancoise s'est équipée d'un four autoclave de 3 m de diamètre sur 8 m de longueur. Après une attente de huit mois, ce four géant destiné à la cuisson des pièces en matériaux composites pour l'industrie aéronautique, est parti d'Allemagne, lieu de sa production, vers la cité brennoise. Il a été installé dans l'extension d'un bâtiment de 600 m², spécialement construit pour le recevoir. Le transbordement de l'autoclave qui pèse 44 tonnes, depuis la remorque vers la fosse spéciale, a été assuré par deux grues de 135 et 240 tonnes. L'opération s'est parfaitement déroulée et a permis l'installation en une demi-journée.



L'autoclave a été transporté en convoi exceptionnel par la route depuis l'Allemagne.

Ensembles en matériaux composites pour l'industrie aéronautique

Cet investissement s'inscrit plus dans les projets de développement de Centrair qui emploie actuellement cent cinq personnes pour un chiffre d'affaires de 15 millions d'euros (M€). Centrair est spécialisée dans la fabrication d'ensembles en matériaux composites (verre, carbone kevlar) pour l'industrie aéronautique. L'entreprise travaille avec les plus grands clients du secteur aéronautique civil et militaire

(Airbus, Stelia, Daher, MBDA, Thalès, Zodiac). « Nous disposons maintenant de trois autoclaves qui permettront d'assurer la croissance de notre activité et de garantir encore davantage les performances de l'entreprise qui bénéficie d'une réputation fiable et solide dans le milieu de l'aéronautique, souligne Sébastien Nicolas, responsable du site. En parallèle, Centrair a agrandi ses ateliers de production de près de 30 % sur le secteur du drapage [salle blanche à température dirigée]. Deux portes sectionnelles complètent la protection contre les poussières de cet environnement qui doit res-

ter propre. L'ensemble des investissements a atteint 1,3 M€, en 2017 » La stratégie, définie par les nouveaux actionnaires de Centrair depuis le rachat de l'entreprise, en octobre 2016, se confirme autour des développements commerciaux et industriels, ainsi que sur le renforcement de son outil de production. Ce plan d'investissement se poursuivra, en 2018, par le déploiement, entre autres, d'un système de gestion de la production informatique opérationnel à la fin de ce premier trimestre.

Cor. NR : Brigitte Bisson



Il a fallu deux puissantes grues pour installer le four.

social

AR INDUSTRIES Rassemblement de soutien aux salariés

Les représentants d'AR Industrie doivent rencontrer le préfet, Seymour Morsy, aujourd'hui. Ils appellent à un rassemblement, cet après-midi, « de ceux et celles qui souhaitent soutenir les salariés d'AR Industrie et leurs fournisseurs, mais aussi l'emploi dans l'Indre de manière générale ». La CGT de l'Indre s'associe à cette mobilisation, en appelant, elle aussi, à la mobilisation.

Rassemblement aujourd'hui, à 14 h 15 devant la préfecture, place de la Victoire-et-des-Alliés à Châteauroux.

EHPAD Les personnels en grève le 30 janvier

L'intersyndicale des salariés des établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) et maisons de retraite appelle à une grève et une mobilisation, mardi 30 janvier, pour réclamer de meilleures conditions de travail. Ce mouvement, national, réclame la satisfaction de plusieurs revendications, parmi lesquelles « l'application de la mesure « un agent, un résident », prévue par le Plan Solidarité grand âge ; l'arrêt des baisses de dotations « soins et dépendance » se traduisant par des milliers de suppressions de postes ; l'attribution immédiate des moyens reconnus comme nécessaires aux besoins, et le retrait de la réforme tarifaire de la loi dite « d'adaptation de la société au vieillissement ». » Dans l'Indre, l'intersyndicale appelle à un rassemblement, à 10 h, devant la préfecture, à Châteauroux, avant une audience à 11 h, avec le préfet.

télévision

Aujourd'hui sur Bip TV

Programme de ce lundi 15 janvier
> 18 h 30. Bip info.
> 18 h 55. Mag des sports, de Laurent Fortat et Vincent Billy.
> 20 h 50. Complètement foot.

réagissez

Vous souhaitez témoigner, réagir, apporter des précisions, écrivez-nous : La Nouvelle République, courrier des lecteurs, 25, rue Diderot, 36000 Châteauroux. Tél. 02.54.61.15.15. Fax 02.54.61.15.30. Courriel : nn.chateauroux@reco.fr

SOLDES
SANS MODÉRATION

gallery tendances | mobilier & concept | MEUBLES SALONS LITERIE

MEUBLES aubin | 86, avenue de l'Occitanie | CAP SUD - SAINT-MAUR | CAP SUD Literie